

PAROISSE DIJON SAINT-JOSEPH

1-3 RUE DU HAVRE



BULLETIN PAROISSIAL

Dimanche 7 janvier 2024

**"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"**

Web : <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>



Prions pour les défunts : Monique BERTRAND, Dominique LAYDET,
Pierre PICHON

Les défunts de la semaine : Marie Reine BAVEUX, Dominique POISSON

Sa 06 janvier	10h	Repas solidaire
Lu 08 janvier	08h30	Groupe CCFD (Salle D. Nicolas)
	16h30	Bible Lectio divina
	18h30	Messe Lourdes Cancer Espérance
Ma 09 janvier	18h	Groupe liturgie du 3ème Dimanche
Je 11 janvier	15h	Groupe Amitiés judéo-chrétiennes
Sa 13 janvier	10h	Repas solidaire
Di 14 janvier	16h	Concert "O NATA LUX" par Samantha et ses amis
Ve 19 janvier	20h	Concert "LES GUETTEURS"
Sa 20 janvier	20h30	Concert "Ensemble vocal HAUTEVOIX"

MESSES : Semaine : Mardi : 8h45 – Mercredi, Jeudi, Vendredi : 18h30
Samedi : 18h30 - Dimanche : 10h30

PERMANENCES

Matin : 9h30 à 11h30 - Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi

Après-midi : 16h00 à 18h00 – Lundi – Jeudi

CONTACTS : Paroisse : paroisse.st.jo@free.fr – Tel : 03.80.55.34.60

Père Yves FROT : yves.frot@gmail.com – Tel : 06.81.55.35.61

L'ÉPIPHANIE

C'est la galette qui symbolise cette fête et ce rendez-vous si prisé par les municipalités et les associations. Il m'est arrivé, quand j'étais curé dans la partie rurale du diocèse, de bénéficier de +/- 20 galettes avec autant de discours ! Or l'Épiphanie est la fête des chercheurs de Dieu et de l'universalité de l'Église.

Chercheurs de Dieu, car les mages (qui ne sont pas plus rois que vous et moi puisque le seul Roi est l'enfant dans la crèche) sont ceux qui font un long voyage pour découvrir Dieu. Les catéchumènes et les personnes qui ouvrent leur cœur à l'amour de Dieu, font la même expérience que les mages. Comme eux, ils partent de leur lieu d'origine, ils en rejoignent d'autres, font un bout de chemin ensemble et en repartent, avec le baptême, différents. Avec 2000 ans d'écart, c'est le même itinéraire.

La tradition les voit avec des couleurs de peau différentes. Ce trait nous indique que c'est à TOUS que le message de l'Évangile est proposé. Ne l'oublions pas !

A bientôt pour notre galette paroissiale !

Yves FROT

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du roi Hérode le Grand.

Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu son étoile à l'orient et nous sommes venus nous prosterner devant lui. »

En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé, et tout Jérusalem avec lui. Il réunit tous les grands prêtres et les scribes du peuple, pour leur demander où devait naître le Christ.

Ils lui répondirent : « À Bethléem en Judée, car voici ce qui est écrit par le prophète : *Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es certes pas le dernier parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël.* »

Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire préciser à quelle date l'étoile était apparue ; puis il les envoya à Bethléem, en leur disant :

« Allez vous renseigner avec précision sur l'enfant. Et quand vous l'aurez trouvé, venez me l'annoncer pour que j'aie, moi aussi, me prosterner devant lui. »

Après avoir entendu le roi, ils partirent.

Et voici que l'étoile qu'ils avaient vue à l'orient les précédait, jusqu'à ce qu'elle vienne s'arrêter au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant. Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie. Ils entrèrent dans la maison, ils virent l'enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents de l'or, de l'encens et de la myrrhe.

Mais, avertis en songe de ne pas retourner chez Hérode, ils regagnèrent leur pays par un autre chemin.